



COMUNICADO OFICIAL DE MÉXICO REPUBLICANO

MÉXICO REPUBLICANO RESPALDA LA DEFENSA DE LIBERTADES EXPRESADA POR EL VICEPRESIDENTE DE EE.UU

Ciudad de México, 15 de febrero de 2025

A quien corresponda:

El día de ayer, en el marco de la reunión de seguridad realizada en Múnich, Alemania, el vicepresidente de los Estados Unidos, J.D. Vance, fijó la postura de su nación respecto a temas que México Republicano considera trascendentales y a los cuales se suma.

En su discurso, el Vicepresidente Vance dejó en claro que el modelo impuesto por la administración Biden ha afectado de manera contundente las autonomías y libertades individuales. Señaló que la defensa de la democracia está en riesgo, pues se ha instaurado un nuevo modelo de imposición conceptual que limita la libertad de expresión bajo la estructura de las llamadas democracias occidentales.

Asimismo, destacó que el propósito fundamental de la democracia es escuchar a sus sociedades y a los individuos que las integran, sin importar que sus ideas sean aceptadas o no por las mayorías. En este sentido, la cancelación de elecciones en Rumanía por no favorecer al "partido de lo correcto" demuestra con claridad que Europa ha perdido el rumbo democrático que en su momento trazó junto con Estados Unidos.

El vicepresidente también advirtió que, en Europa, no existen enemigos externos tan poderosos como los enemigos internos que socavan sus propias sociedades desde dentro. Esta realidad no solo aplica a Europa, sino también a buena parte del mundo occidental, incluido México, donde se imponen ideas, se cancelan posiciones y se toman decisiones desde las esferas más altas del poder con el argumento de buscar el "bien común". En la práctica, estas acciones limitan las facultades del individuo para decidir por sí mismo.

México Republicano sostiene que la persona humana debe ser el eje central de la acción del Estado y que, por lo tanto, las decisiones que tome en plena conciencia deben ser profundamente respetadas por las entidades públicas.

Por ello, nos adherimos a lo expresado por el vicepresidente de los Estados Unidos y compartimos sus reflexiones, que consideramos aplicables también a nuestra realidad cotidiana.

Atentamente,

"Libertad, Grandeza y Fuerza"

Juan Iván Peña Neder
Presidente

Gricha Raether Palma
Secretario General